

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 15 septembre 2025

LE JEUNE TALENT DE LA FORMULE E TAYLOR BARNARD REJOINT DS PENSKE AUX CÔTÉS DE MAXIMILIAN GÜNTHER !



- Fort d'une première année de Formule E marquée par plusieurs records, Taylor Barnard rejoint DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT
- A seulement 21 ans, la jeune pépite britannique défendra les couleurs de l'équipe franco-américaine avec Maximilian Günther
- DS Automobiles remercie Jean-Eric Vergne pour son immense contribution au palmarès exceptionnel de la Marque en Formule E

Plus jeune pilote de l'histoire de la Formule E à participer à un E-Prix (Monaco 2024, 14^e), à rentrer dans les points (Berlin 2024, 10^e et 8^e), à monter sur un podium (Sao Paulo 2025, 3^e), puis à signer une pole position (Djeddah 2025, 2^e), Taylor Barnard intègre l'équipe DS PENSKE aux côtés de Maximilian Günther.

Détenteur de cinq podiums et deux pole positions en seulement 19 manches disputées durant sa carrière (3 courses en saison 10 et 16 courses en saison 11), le prodige du championnat du monde ABB FIA de Formule E débutera la saison 12 dans le baquet de la DS E-TENSE FE25 développée par DS Performance.



Pilote incisif capable d'accomplir de magnifiques dépassemens, le benjamin de la grille (21 ans) disposera d'une monoplace ultra performante et aura à cœur de faire briller la technologie électrique de DS Automobiles sur les circuits de FE.

Avec Taylor Barnard et Maximilian Günther (auteur de 2 victoires et 2 pole positions en saison 11), DS Automobiles compte bien créditer son formidable palmarès de nouvelles victoires et partir à la conquête de nouveaux titres mondiaux.

Quant à Jean-Eric Vergne, après trois saisons au sein de la formation franco-américaine et de très bons résultats engrangés entre 2022 et 2025 (8 podiums, 1 victoire, 3 pole positions), l'unique double champion de Formule E et DS PENSKE ont décidé de prendre des chemins différents. Cette étape marque aussi la fin d'une magnifique histoire sportive et humaine entre « JEV » et DS Automobiles. Une histoire qui a contribué au rayonnement de la Marque à travers le monde grâce à des résultats communs exceptionnels (2 titres de champion « Equipe », 1 titre de champion « Pilote », 6 victoires, 25 podiums, 11 pole positions) durant 8 saisons.

Les tests officiels de la saison 12 auront lieu à Valence (Espagne) du 27 au 31 octobre prochains et la première course se déroulera à Sao Paulo (Brésil) le 6 décembre 2025.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance :

« Nous sommes ravis d'accueillir le prodige la FE dans notre équipe ! Sa jeunesse, son talent et sa motivation seront des qualités primordiales pour conquérir des podiums et figurer parmi les leaders de cette nouvelle saison ! Je suis certain qu'il formera un duo très efficace avec Max et qu'il saura tirer le maximum de la performance de notre DS E-TENSE FE25. Aussi, je tiens à remercier l'unique double champion de FE avec lequel nous avons eu énormément plaisir à travailler durant 8 saisons. L'engagement et le savoir-faire de Jean-Eric ont participé au magnifique palmarès de notre Marque. Il est certain que cette collaboration très fructueuse entre JEV et DS Automobiles a marqué l'histoire de la FE !»

Taylor Barnard :

« Je suis ravi de rejoindre DS PENSKE pour la saison 12. L'équipe possède une solide expérience en Formule E et je suis impatient de travailler aux côtés de Max pour décrocher de super résultats ! La Formule E est une compétition unique et je me sens prêt à poursuivre sur ma lancée et à me battre aux avant-postes ! »

Maximilian Günther :

« Je suis ravi d'entamer ma deuxième saison en tant que pilote DS PENSKE ! Notre première saison ensemble a été riche en performances exceptionnelles et en moments forts. Je suis impatient de poursuivre sur cette lancée. Avoir Taylor comme nouveau coéquipier est fantastique ! C'est un pilote brillant et un atout précieux pour notre équipe. Il règne un esprit incroyable au sein de toute l'équipe et j'ai hâte de commencer la nouvelle saison ! »





Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 137 courses
- 4 titres de champion
- 18 victoires
- 55 podiums
- 26 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 – nathalie.dumas@external.stellantis.com
DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 – benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Née à Paris en 2014, DS Automobiles, marque haut de gamme, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. Forte d'un héritage exceptionnel, celui de la DS de 1955, et nourrie par la richesse de la culture française, DS Automobiles propose une gamme mondiale et diversifiée avec DS 3, N°4, DS 7 et N°8.

Conçues pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les créations signées DS se différencient par leur style charismatique, leur raffinement intérieur, leurs technologies sophistiquées et leur confort première classe. Associées à un programme de services sur-mesure, elles offrent une expérience de marque unique avant, pendant et après chaque voyage.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification et commercialise chacun de ses modèles en version électrifiée. La Marque propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides auto rechargeables ou rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. En 2025, DS Automobiles accélère sa transition électrique avec les lancements de N°4 avec 450 kilomètres d'autonomie et N°8, le nouveau fleuron de DS offrant jusqu'à 750 kilomètres d'autonomie.

Présente dans 40 pays, la marque DS dispose d'un réseau de distribution exclusif qui compte près de 450 DS STORES à travers le monde.

Suivez toute l'actualité de DS France sur [@DS_France](http://www.DSautomobiles.fr)
et de DS à l'international sur [@DS_Automobiles](http://www.DSautomobiles.com)





À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».



TotalEnergies

